

ABSTRAK

SITI NUR FAIZAH 1730304839, Integrasi Kurikulum Pendidikan Asrama Dengan Madrasah Aliyah Nurul Jadid Program Keagamaan Paiton Probolinggo. Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid, Paiton Probolinggo.

Pembimbing: (I) Dr. H. Muhammad Munif, M.Pd
(II) Feriska Listrianti, M.Pd.

Kata Kunci : Integritas, Kurikulum, Pendidikan, Asrama dan Madrasah

Pendidikan yang lebih indah dan kondusif adalah pendidikan yang dipesantren, sebab pesantren adalah tempat dimana berbagai ilmu, kajian dan keterampilan ditemukannya diwujudkan. Teori, pola dan *manhaj* pendidikan di tubuh MA.PK baik di Asrama dan Madrasah Aliyah Program Keagamaan selalu ada perubahan dan penyegaran dengan tujuan untuk meningkatkan semangat dan hasil yang memuaskan baik bagi pelajar dan pengajar. Kajian Penelitian ini adalah Integrasi Kurikulum Pendidikan Asrama dan Madrasah Aliyah Program Keagamaan, karena pola ini baru pertama kali ada dan diwujudkan di lingkungan Nurul Jadid. Penelitian ini sangat menarik dan aktual sebab sinkronisasi dan kesinambungan pelajaran yang berkelanjutan.

Pendekatan ini adalah pendekatan Kualitatif jenis Studi kasus, dimana peneliti meneliti tentang pola implementasi pendidikan agama Islam di Program Keagamaan Madrasah Aliyah Pondok Pesantren Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Mulai tahun ajaran baru 2019-2020 bagian pendidikan asrama Program Keagamaan, Bagian Kurikulum MA dan Biro Pendidikan Pesantren Nurul Jadid serta didukung oleh Wakil Yayasan menyepakati adanya kebersinambungan (*Istimrar*) lembaga formal dan asrama. Penelitian ini sangat menarik karena dipastikannya pola pengajaran yang pertama kali di bumi Nurul Jadid sebagai *ghirah* untuk mencerdaskan dan memahami siswa.

Penelitian ini akan menemukan faktor yang melatarbelakangi integrasi kurikulum pembelajaran di Asrama dan Madrasah Aliyah Program Keagamaan Pondok Pesantren Nurul Jadid dan hasil dari integrasi tersebut. Dua objek dari penelitian ini akan menjadi sasaran untuk diuraikannya data-datas serta dikorelasikan dengan fakta yang sebenarnya, untuk menjawab dari sekian banyak problem serta permasalahan.

KATA PENGANTAR